

6.—M. l'échevin J.-H. Nault se présente devant la Commission au nom de plusieurs citoyens qui résident dans la ruelle St-David; et il demande qu'une lumière soit placée dans cette ruelle.

Question renvoyée au surintendant de l'Eclairage avec instruction de visiter la ruelle en question, et de préparer un rapport pour la prochaine assemblée.

7.—Soumis et lu un avis de privilège de fournisseur, signifié à la Ville de la part de MM. F. Tremblay & Cie, au montant de \$2,505, pour fourniture de matériaux à M. Aimé Julien, entrepreneur, ces matériaux devant être employés à la construction de la caserne No 5 rue Berthelet.

Résolu: De déposer aux archives une copie de cet avis, et de renvoyer ledit avis au trésorier de la Cité.

8.—Soumise et lue une lettre de M. N.-U. Lacasse, avocat, au sujet d'une plainte déposée devant la Cour du Recorder par M. A. Chevalier contre Dame E. Dufort, relativement à un permis de construction.

Résolu: De renvoyer cette lettre à l'inspecteur des Edifices avec instruction de répondre à chacune des accusations articulées dans ladite lettre, et de produire tous les documents concernant la plainte, s'il y en a.

9.—Soumise et lue une lettre de M. Alex. Desmar-teau, offrant à la Commission une bâtisse, située à Youville, quartier St-Denis, pour y placer une caserne de pompiers.

Différée jusqu'à la prochaine assemblée pour plus amples renseignements.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.

Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 21 novembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Lavallée, Stearns, David, Laviolette et Robillard.

Re Règlement concernant l'organisation du service des Incendies et du service des Alarmes d'incendie.

Après mûre considération et certains amendements audit règlement, il est

Résolu: Que le règlement projeté, tel que rédigé par la Commission, soit imprimée et soumis au Conseil aussi tôt que possible.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE.

Secrétaire.

COMMISSION DE L'HOTEL DE VILLE

Compte rendu de l'assemblée du 27 novembre. (Assemblée ajournée).

Sont présents: MM. les échevins Labrecque, président, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin et Ward.

HOTEL DE VILLE

1.—Conformément à la résolution adoptée à la dernière séance de cette Commission, le président du Cercle Saint-Henri a soumis à M. le président de cette Commission les conditions suivantes auxquelles le Cercle serait disposé à louer la salle municipale de Saint-Henri, pour ses réunions, comme par le passé: \$15 par mois pour l'usage public de ladite salle deux ou trois fois par mois et pour l'usage à volonté de la petite pièce adjacente à la scène, les soirs où la salle ne sera pas louée à d'autres personnes ou sociétés.

M. le président présente un rapport verbal en ce sens.

M. l'échevin Ward

Propose: De louer, moyennant \$15 par mois, la salle municipale de Saint-Henri au Cercle Saint-Henri trois soirs par mois, et que le bail de cette location soit soumis à

6.—Ald. J.-H. Nault appeared before the Committee on behalf of several citizens residing in St. David lane, and he asked that a light be placed in said lane.

Referred to the Light superintendent with instructions to visit said lane and report for next meeting.

7.—Submitted and read a notice of privilege of supplier, served upon the City, from Messrs. F. Tremblay & Co., mentioning the sum of \$2,505 for supply of materials to Mr. Aimé Julien, contractor, said materials to be used in the building of No. 5 fire station, Berthelet street...

Resolved: That a copy of said notice be filed of record and that the notice itself be referred to the City treasurer.

8.—Submitted and read a letter from Mr. N. U. Lacasse, attorney, anent a complaint laid before the Recorder's Court by Mr. A. Chevalier against Mrs. E. Dufort concerning a building permit.

Resolved: That said letter be referred to the Building inspector and that he be instructed to answer each of the charges formulated in said letter, and to file all the documents pertaining to said complaint, if there are any.

9.—Submitted and read a letter from Mr. Alex. Desmar-teau, offering to the Committee a building located in Youville, St. Denis ward, for establishing therein a fire station.

Deferred until next meeting for further information.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of a special meeting held the 21st November.

Present: Ald. Yates, chairman, Lavallée, Stearns, David, Laviolette and Robillard.

Re By-Law concerning the organization of the Fire and Fire Alarm departments.

After due consideration and certain amendments having been made to the said by-law, it was

Resolved: That the proposed by-law as drafted by the Committee be printed and submitted to Council as soon as possible.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

CITY HALL COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 27th of November.

Present: Ald. Labrecque, chairman, DeSerres, Giroux, Lévy, J.-B.-A. Martin and Ward.

CITY HALL

1.—In conformity to the resolution adopted at this Committee's last meeting, the president of the "Cercle St. Henri" submitted to the chairman of this Committee the following conditions upon which the "Cercle" would rent the St. Henry town hall, for its entertainments, as heretofore: \$15 per month for the public use of said hall, twice or thrice a month and for the use, at any times, of the small room adjoining the stage, on the evenings when the hall will not be rented to other parties.

The chairman submitted a verbal report in that sense.

Ald. Ward

Moved: That the municipal hall of St. Henry be rented to the "Cercle St. Henri" for three nights per month, and